

## BULLYING

¡Que canten los niños!, que se escuche su voz!, Que hagan al mundo escuchar, que unan sus voces y lleguen hasta el sol.

Buenos días, mi nombre es **José Ángel Vázquez Bautista**, curso el Quinto grado grupo B, en esta bella institución primaria Plan de San Luis, de Molango de Escamilla.

Vengo ante ustedes, a dirigirles unas palabras de reflexión, chicos y grandes, debemos alejar de nuestro entorno escolar el bullying, la infancia es una etapa que tiene que ser bella para todas y todos, llena de aprendizajes y alegrías, sin embargo no siempre es así, el bullying ha existido desde siempre, solo que en la experiencia de nuestros padres y abuelos por mencionar algunos eran actos de rebeldía y mala educación, que se trataba de castigos físicos y verbales, desgraciadamente eso sigue sucediendo.

Pues bien, el bullying no es más que el acoso escolar, en el que sin importan condiciones se ven involucrados principalmente tres personas, número uno el acosador o acosadora, número dos el acosado o acosada y número tres los observadores, el acosador o acosadora es un compañero o compañera que somete de manera violenta a otra compañera o compañero., el acosado o acosada es que por su edad o por temor se deja intimidar, así también los observadores que no ayudan que no reportan lo visto.

No hay niña o niño malo, seamos empáticos!, no todos tenemos una familia estable, no etiquetemos!, la familia es la base de la educación, de los valores de los buenos modales, de la solidaridad y la apatía y yo considero que las y los niños con esa actitud de poder no es mas que gritos de ayuda de atención y cariño, así también de las y los niños acosados, por eso pido desde la inocencia de mis palabras desde el corazón, madres y padres!, maestros y maestras ; compañeros y compañeras ; todos unamos fuerzas y brindemos apoyo mutuo, demos la mano a quien necesitan de ser escuchados y atendidos, emprendamos acciones! Quiero un mundo mejor libre de la violencia infantil, en nuestra escuela y en nuestro hogar, por favor digamos no al acoso escolar, digamos no al bullying. Muchas Gracias

**JOSÉ ÁNGEL VÁZQUEZ BAUTISTA**